

El Palacio de Medianoche y El Príncipe de la Niebla llegarán a Chile en las próximas semanas.

Rescatan primeras novelas del best seller Carlos Ruiz Zafón

► Antes que Ruiz Zafón lancara el superventas *La Sombra del Viento*, ocupaba un lugar privilegiado en la literatura juvenil española. Ahora el autor vuelve a acompañar las novelas de misterio y aventuras con las que se hizo famoso a mediados de los 90.

12

A los 20 años, Carlos Ruiz Zafón (41) sentía que perdía el tiempo trabajando como librero. Se trastornaba, se quejaba, se quería ser escritor. Entonces se trajo de Madrid y dejó su Barcelona natal para vivir en las tiendas, librerías y casas de los escritores. Y funcionó. Con su primera novela, *El Príncipe de la Niebla* (1990), se animó poco en la literatura juvenil, donde hasta finales de los 90 ocupó un lugar privilegiado, entre otros premios y nominaciones, de los mejores libros de sus novelas. Una década que duró en el alivio cuando a Ruiz dedicó su lección hablada a los adultos y presentó *La Sombra del Viento*, best seller impensable que superó el millón y medio de ejemplares vendidos.

Los jóvenes, dice Ruiz Zafón, son lectores "avispados y menos snob que los adultos".

Mientras Ruiz Zafón trabaja en la continuación del texto que lo catapultó a la fama, el editor Planeta publica en las próximas semanas sus dos primeras novelas, *El Príncipe de la Niebla* (1990) y *El Palacio de la Medianoche* (1994), dos libros en los que ya calibra el exterior y los sentimientos utilizados en *La Sombra del Viento*. Ambas incluirán breves prólogos para



DUENOS

Carlos Ruiz Zafón
SOMBRAS

- *El Príncipe de la Niebla*
- *El Palacio de la Medianoche*
- *El Príncipe de la Niebla* (1990). En *El Palacio de la Medianoche* (1994). Libro de *Planeta* (1995).
- 2007: *Luz* (en San Juan del Sur). Se estima más un millón y medio de ejemplares.

REAS



El Príncipe de la Niebla (1990)
Mac investiga quién era Jacob, el viejo librero desaparecido.
Plancha, 220 páginas.
En www.libros.com \$12.000 pesos.



El Palacio de la Medianoche (1994)
El buscador origina, busca el libro de la medianoche.
Plancha, 330 páginas.
En www.libros.com \$12.000 pesos.

introducir, presentando extractos más o menos.

"Los jóvenes son más que público: tienen estímulos en la cultura más avanzados, y lo que ahora es culto, como una quiebre escrita, no es que se anteponga, sino que se lea y se disfrute", sostiene hace poco el autor.

Por Julián Cáceres
Correspondiente Stephen King y

sostiene que Mac, dueño de una librería que lleva el nombre familiar de su abuelo, Jacob, una antigua historia que se remonta a la época de la Edad Media, una noche de lluvia empieza a suceder cosas extrañas y cambiantes.

El Palacio de la Medianoche también está pensado para un grupo de adolescentes. Constituye por su parte una novela que sigue al final de la novela secreta de nombre, redacta una historia que sucede en 1992 en Valencia, al comienzo de la noche blanca, el otoño donde se celebra el Día de los Santos, se dispone a hacer sus oraciones y confiesa que una maldición que afectó a su padre, ahora se propaga.

En el libro figura el autor para "lectores jóvenes, avispados e informados; amantes premios a seguir los prejuicios y el estereotipo que tan a menudo influyen la percepción del mundo: la idea de los malvados adúlteros", y que el famoso autor Carlos Ruiz Zafón de *La Sombra del Viento* "podría haber creído desde su inicio en el humor literario de Rafa".

Rescatan primeras novelas del best seller Carlos Ruiz Zafón [artículo] R. C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Careaga C., Roberto

FECHA DE PUBLICACIÓN

2006

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rescatan primeras novelas del best seller Carlos Ruiz Zafón [artículo] R. C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile